

Fecha: 01-02-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: **Más de 130 perritos encontraron un hogar en Punta Arenas**

Pág. : 13
 Cm2: 457,6
 VPE: \$ 548.146

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

En los últimos dos años

Más de 130 perritos encontraron un hogar en Punta Arenas

● En enero se concretaron cinco adopciones, y el municipio mantiene operativos todos los lunes y miércoles de verano con su clínica móvil veterinaria.

Teixa Padilla
 tpadilla@elpinguino.com

EP DOCUMENTOS

Punta Arenas celebra una noticia que derrite corazones: en los últimos dos años, más de 130 perritos han dejado atrás la vida en el canil municipal para convertirse en parte de una familia. Así lo destacó el alcalde Claudio Radonich, quien subrayó la importancia de la adopción responsable y el cariño hacia los animales.

"Estamos muy contentos con este dato. Hoy tenemos 38 perritos en el canil, muchos de ellos listos para encontrar un nuevo hogar. La invitación es

clara: no compren, adopten", señaló el edil, recordando que cada mascota entregada cuenta con vacunas y chip, garantizando que llegue sana y protegida a su nueva familia.

En enero se concretaron cinco adopciones, y el municipio mantiene operativos todos los lunes y miércoles de verano con su clínica móvil veterinaria, para orientar a quienes deseen sumar un nuevo integrante peleudo a su hogar.

El alcalde también hizo hincapié en la importancia de la responsabilidad, especialmente en el caso de razas consideradas potencialmente peligrosas, como los pitbulls. "Son perros que requieren cuidados especiales y un compromiso tripulado. Lo que buscamos es que cada

vecino entienda que una mascota no es un juguete, sino un ser vivo que necesita atención y cariño", enfatizó.

Por su parte, el médico veterinario del municipio, Jorge Stambuk, compartió su entusiasmo: "Esta es la segunda jornada del año y tenemos al menos 20 perritos listos para una segunda oportunidad. La adopción es clave porque el espacio es limitado, y cada familia que abre sus puertas permite que otro animalito pueda ser rescatado".

Flexibilidad

En el canil se pueden encontrar desde cachorros de seis meses hasta perros adultos de cuatro años, todos esperando la misma oportunidad: un hogar donde reciban amor. El veterinario destacó además la colaboración de agrupaciones animalistas que han apoyado con hogares temporales para perros de razas más complejas.

El llamado es claro y lleno de ternura: adoptar es regalar vida y alegría. Quienes deseen conocer a los perritos pueden acercarse al canil municipal en los horarios de atención o coordinar visitas especiales vía correo electrónico. "Si no les acomoda el horario, digan cuándo. Incluso hemos abierto las puertas en domingo para casos puntuales. La flexibilidad está, porque lo más importante es que los perritos encuentren una familia", concluyó Jorge Stambuk.



Más de 130 historias felices ya se escribieron, y muchas más esperan ser contadas.



LICITACIÓN PÚBLICA

La Empresa Portuaria Austral invita a participar al proceso de licitación pública para la ejecución del proyecto que se indica a continuación:

"Conservación Exterior Edificios Terminal Arturo Prat"

Objetivo General: Ejecutar obras de conservación exterior en los edificios de Administración, Recursos